L'airde la ville



Ouverture d'un centre de vaccination à l'hôpital.

Carpentras sera l'une des premières villes du département à se doter d'un centre de vaccination au Covid-19. Dès lundi matin, il accueillera ses premiers patients sur le site du centre hospitalier, rond-point de l'amitié, "grâce à la collaboration entre la Communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS) Synapse – Comtat Venaissin et le centre hospitalier", indique ce dernier dans un

communiqué.

Dans un premier temps, il sera consacré aux personnes prioritaires, comprendre, "les professionnels de santé du territoire, hospitaliers et libéraux, les sapeurs-pompiers et les auxiliaires de vie et transporteurs sanitaires de plus de 50 ans et les moins de 50 ans à risque de complication". Un médecin et deux infirmiers libéraux seront présents sur place, dans la salle polyvalente mise à disposition. "Dans un second temps, à compter du 18 janvier 2021, il recevra également les patients de plus de 75 ans du territoire de la CPTS Comtat Venaissin, désireux de se faire vacciner, poursuit le communiqué. Il s'agit d'une nouvelle initiative des professionnels libéraux du territoire et du centre hospitalier de Carpentras, habitués depuis de longs mois à travailler en harmonie sur plusieurs projets qui structurent l'offre de soins du territoire, comme la Maison médicale de garde."

Il est d'ores et déjà possible de prendre rendez-vous au numéro unique mis en place : le 04 23 10 03 38, du lundi au vendredi de 8 à 19h et le samedi de 9h à 12h. Le centre sera inauguré officiellement lundi, à 13h, en présence du sous-préfet, du maire de la ville Serge Andrieu et de la déléguée territoriale de l'Agence régionale de santé de la région.